



Por la izquierda, siguiendo las agujas del reloj, Antonio Corripio (Grupo Covadonga), Mario Vigil (Chas), José Enrique Plaza (Santa Olaya), Gerardo González (Atlética Avilesina), José Ramón Rodríguez (Club de Tenis de Avilés), Senén Merino (Club de Golf de Castiello), Alfredo Alegría (Club de Regatas), Tito Cueto-Felgueroso (Club de Tenis de Gijón) y José Manuel Granda (Centro Asturiano de Oviedo). | Marcos León

## Los clubes sociodeportivos urgen ayudas ante la crisis energética

Los grupos de ACEDYR convocarán una segunda reunión con la consejera Berta Piñán para solicitar medidas especializadas

Lucía Puertas

El Grupo Covadonga albergó ayer una reunión de trabajo entre los dirigentes de los once clubes de la delegación asturiana de la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas (Acedyr), para establecer acuerdos sobre sus objetivos a corto plazo y plantear soluciones a las necesidades comunes. «Queremos que saquen una línea específica de ayudas a nuestros clubs, ya que no podemos optar a las ofrecidas hasta ahora», aseguraron los participantes. Según indicaron, las entidades no pueden acceder a ninguna de las ayudas dispuestas para solventar la crisis energética debido a su naturaleza, sin ánimo de lucro. Además, señalaron que durante la pandemia se les aplicó el mismo criterio que a los gimnasios, pese a tratarse de organizaciones diferentes.

Para poner remedio a estas dificultades, tras dos horas de debate,

acordaron solicitar una segunda cita con la consejera de Cultura, Política Lingüística y Turismo, Berta Piñán, como continuación de la realizada el 11 de abril y en la que contaron con la presencia del presidente del Principado, Adrián Barbón. Los dirigentes de Acedyr son, no obstante, optimistas con respecto a la solución a sus problemas. «Sabemos que las ayudas llegarán», indicaron, aunque afirmaron que, para ello, debían volver a solicitarlo.

Los miembros del Acedyr (que en Asturias integran el Grupo Covadonga, el Santa Olaya, el Club de Tenis de Gijón, el Club de Tenis de Oviedo, el Club de Tenis de Avilés, el Club de Regatas, el Club de Golf de Castiello, el Club Hípico Astur y el Centro Asturiano de Oviedo) también elaboraron un listado de necesidades deportivas para entregárselas a los candidatos de las próximas elecciones. «Sabemos que los grupos políticos tienen intención de reunirse con nosotros y que

nosotros valoraremos positivamente a los que escuchen nuestras solicitudes», explicaron, conocedores de su gran importancia representativa en términos deportivos en Asturias: «Entre todos los clubes, aglutinamos aproximadamente cien mil socios, que es un diez por ciento de la población asturiana». Debido a estas cifras, buscan que su papel sea reconocido en el mundo del deporte: «Nuestro objetivo es que se nos tenga en cuenta como interlocutores dentro del ámbito deportivo».

Durante la reunión de ayer en el Grupo, los miembros de Acedyr tuvieron tiempo de tratar un tercer tema: «Hablamos también sobre el Congreso del Deporte que celebraremos el año que viene, de la mano de la Universidad de Oviedo». Con esta, ya van cuatro reuniones entre ellos para dar forma a este evento, del que aún falta por detallar la programación, los horarios y los ponentes.

## Los talleres del espacio, «oportunidad» para fabricar cohetes

Nel Oliveira

«Son una oportunidad única, tanto a nivel lúdico como científico». La gerente de Divertia, Lara Martínez, se refirió en estos términos ayer a los talleres del espacio programados dentro de la Fiesta del Cielo, que culminará el domingo con el Festival Aéreo Internacional en la bahía de San Lorenzo.

En este contexto se han programado hasta cinco actividades —con las plazas ofertadas ya agotadas— relacionadas con el espectro espacial: un taller de modelismo espacial; uno relacionado con la realidad virtual y aumentada; un taller de centro de control espacial; y dos exposiciones, una de fotografías escolares captadas desde la Estación Espacial Internacional y otra de aves en el término municipal de Gijón. «De no ser por el contexto de la Fiesta del Cielo estas actividades no serían posibles», celebró Marcos Álvarez, responsable de los talleres

del espacio de la Fiesta del Cielo.

Dentro del taller de modelismo espacial —que culminará mañana con el lanzamiento de los cohetes confeccionados en la pista de aeromodelismo situada en Pica Corros (Cenero)— los jóvenes inscritos podrán vivir en sus propias carnes la sensación de construir pequeños satélites, así como cohetes hidropropulsados y a motor. «No son maquetas. Son como los de verdad, pero hechos a escala», apuntó Álvarez. Para ello, los participantes tendrán que confeccionar las aletas estabilizadoras del proyectil a través de un complejo software de diseño. «Este tipo de actividades no se suelen hacer para el público», subrayó el responsable de los talleres.

Cabe destacar que la exposición llamada «La Tierra desde el espacio» —con 29 imágenes interactivas— ha sido realizada por estudiantes de los colegios Marcelo Gago y Llaranes, de Avilés; y Castillo de Gauzón, de Castrillón.



M. L.

## Socorrida tras desmayarse en su dúplex

Efectivos sanitarios y hasta dos dotaciones de Bomberos —en la imagen— socorrieron anoche a A.P.A., una mujer de 60 años que se desmayó en las escaleras de su dúplex, situado en el número 19 de la calle Palacio Valdés. «Dio varias vueltas y quedó encajada», explicó el marido. Fue trasladada estable al Hospital de Cabueñes.

## Abierto el plazo de solicitud de las instalaciones deportivas

A. Sanz Yus

El Ayuntamiento de Gijón ha publicado las bases para la solicitud y alquiler de las instalaciones deportivas municipales gijonesas en la temporada 2022/2023, con un plazo de presentación hasta el 19 de agosto de 2022. El periodo de reservas de esta temporada abarca desde el primer día que corresponda de septiembre de 2022 hasta el último de junio de 2023. La concesión de las solicitudes tendrá que cumplir con lo establecido en las bases publicadas en la web municipal.

## Tabacalera abre sus puertas al público con visitas guiadas

A. Sanz Yus

Tabacalera abrirá esta semana sus puertas al público con el fin de dar a conocer su historia y el estado de las obras del edificio. Las visitas guiadas, de una hora de duración, tendrán lugar desde el próximo viernes hasta el 18 de septiembre. Los horarios son lunes, miércoles y viernes a las 12.30 horas; sábados a las 12.30 y 18.00 horas; y domingos a las 12.30 horas. La actividad es gratuita y con un aforo máximo de 15 personas por turno.

## El grupo «Brezza» gana el concurso de vídeos de Música Antigua

A. Sanz Yus

El grupo «Brezza», en la categoría A, y la fortepianista Patricia García Gil, en la categoría B, han sido los ganadores del concurso de vídeos del Festival de Música Antigua Xixón. Además se dio un premio especial al mejor montaje audiovisual al trío formado por las travesas Ana Fernández Anguita y Marta Gawlas junto al clavecinista Baptiste Zeronian. Los vídeos se pueden ver en el canal de youtube del Taller de Músicos.



# PASO A PASO POR CARAVIA

### FERRETERÍA TORÑO

Distribuidores oficiales

Husqvarna Milwaukee ECOFOREST

Políg. Ind. de Llu. Nave 5 - T. 985 70 75 37  
VILLAMAYOR - PILOÑA

Políg. Ind. de Carrates. Nave 19 - T. 985 85 66 01  
CARAVIA